

Estimadas Familias,

Reciban un afectuoso saludo. Esperamos que hayan podido descansar y prepararse para el inicio de este nuevo año escolar.

Queremos informarles que nos hemos visto en la necesidad de realizar un cambio en el calendario de inicio de clases, debido a retrasos en el proceso de ampliación de nuestra infraestructura.

Sabemos que esta decisión impacta la organización familiar, por lo que no ha sido tomada a la ligera.

Durante el verano, la Fundación realizó seguimiento y gestiones para avanzar en las obras. Sin embargo, surgieron situaciones propias del proceso constructivo que no fue posible evitar, lo que ha impedido contar oportunamente con todos los espacios completamente habilitados. Nuestra prioridad es que nuestros estudiantes y nuestras estudiantes regresen a un establecimiento que garantice condiciones físicas óptimas y seguras para su bienestar y aprendizaje.

**Por esta razón, el inicio de clases se realizará el día miércoles 18 de marzo.**

Lamentamos los inconvenientes que este ajuste pueda generar y les aseguramos que seguimos trabajando intensamente para aprovechar este tiempo adicional, de modo de recibir a nuestros niños, niñas y jóvenes en las mejores condiciones posibles.

Agradecemos su comprensión y la confianza que depositan en nuestro proyecto educativo.

**Equipo Colegio Rucalhue**